



白水小 学校だより

ふるさとに誇りを 未来に夢を みんなに笑顔を
～みんなのみんなによるみんなのための学校づくり～

南阿蘇村立白水小学校 R6.10.31. 文責 田木 祐一郎

「天高く馬肥ゆる秋」みなさんにとってはどんな秋ですか？

学校では、新しい取り組みから久しぶりに復活した取り組みまで、行事が盛りだくさんでした。



読み聞かせスタート



みんなで稲刈り



おもちゃフェスティバル



ハロウィンドッジビー



コラボ「健康集会」



コロナ禍を乗り越えて

「天高く馬肥ゆる秋」とは、豊かな実りの季節を表す日本のことわざですが、白水小にとっては、まさに実りの秋でした。稲刈りはもちろん、コロナ禍を乗り越えて、ボランティアさんによる読み聞かせが始まったり、南部音楽会を開催したり。お世話になった方々、ありがとうございました。また、子供たちのやさしさやアイデアが光る取組もたくさんありました。ハロウィンやコラボ集会、2年生のおもちゃフェスティバルなど。まさに、みんなのみんなによるみんなのための学校づくりです。

楽しいね(^^)

白水小 HP でも、随時子供たちの様子を更新しています。ぜひ、ご覧ください。